



The Fruit

Proclamation #8

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Le Test Décisif

Reçu: 09 août 2024

Publié: 16 août 2024

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Ceci est une proclamation de YHWH concernant le processus d'authentification des vrais prophètes, qui ont été appelés au ministère par Lui et auxquels Il a confié Ses paroles.

« Car de prétendus messies et de prétendus prophètes surgiront; ils feront des prodiges et des signes miraculeux pour tromper, si c'était possible, [même] ceux qui ont été choisis. 23 Soyez sur vos gardes: je vous ai tout annoncé d'avance. »—Marc 13:22-23

Le mode de vie d'un vrai prophète

Ainsi parle YHWH:

« C'est le test décisif. Si votre prophète ne réussit pas le test, alors il n'est tout simplement pas un véritable prophète de Dieu.

Plus de 95 % de ceux que l'Église moderne appelle prophètes ne le sont pas et n'ont pas été mandatés par Moi. Il suffit d'observer l'arrogance, l'extravagance et la tromperie avec lesquelles ils opèrent pour comprendre que tout cela n'est que de la poudre aux yeux.

Premièrement, un véritable prophète peut avoir un ministère, mais il n'aura pas d'église. Les prophètes ne sont pas des pasteurs ou des apôtres, ce sont des prophètes. Être pasteur et diriger une congrégation demande du temps, temps dont un vrai prophète ne dispose pas, car il est trop occupé par ses propres tâches.

C'est une chose de recevoir des prophéties en tant que pasteur, apôtre, évangéliste, enseignant ou même simple disciple du Christ, que je peux vous demander de proclamer à l'ensemble du corps du Christ, mais c'est différent d'occuper la fonction de prophète.

Mon serviteur David Wilkerson est un exemple d'apôtre appelé qui a exercé le don prophétique du Saint-Esprit à un niveau élevé. Il était un instrument que j'ai utilisé pour proclamer Ma parole prophétique, mais il n'occupait pas la fonction de prophète. Parfois, prophétiser n'est pas la même chose qu'être prophète.

La vie spirituelle du vrai prophète est beaucoup plus intense que celle du croyant ordinaire en Christ, et même que celle des autres ministres, en raison de leur vision spirituelle

LE TEST DÉCISIF

amplifiée, qui est intégrée dans leur âme dès leur naissance ; car les vrais prophètes se voient attribuer leur fonction avant leur naissance.

Les vrais prophètes font une chose qui leur prend beaucoup de temps : ils me rendent service. Les vrais prophètes sont en communion constante, cohérente et persistante avec moi.

Beaucoup d'entre eux, selon le chemin que Je leur ai tracé, ne peuvent rien faire d'autre pendant la journée. Ils n'ont pas le temps d'avoir une occupation normale à plein temps en dehors de leur ministère. Ils sont préoccupés par Moi, Ma voix et Mes instructions 24 heures sur 24, 7 jours sur 7. Ils ne peuvent pas mener ce que la plupart des gens considèrent comme une vie « normale » ; leur réalité est très différente de celle des autres.

Les vrais prophètes passent souvent de longues périodes dans un lieu secret, pendant des semaines ou des mois. Au cours de ces périodes, ils sont isolés, loin du monde, même de leurs amis et de leur famille, afin de télécharger, de recevoir et de documenter ce que Je leur dis. Ils sont plongés dans la prière, l'adoration et la transmission de l'enseignement.

Les vrais prophètes n'auront pas le temps de faire des vidéos de réaction sur les réseaux sociaux, et je leur demanderai de ne pas réagir aux personnes qui les insultent ou les offensent. Je m'occupe plutôt de leur cœur et de leur douleur dans le lieu secret, de peur qu'ils ne souillent leur huile prophétique avec de l'amertume.

Étudiez la vie des prophètes de l'Ancien Testament tels que Jérémie, Ézéchiel, Ésaïe et Élie ; lisez ce que je leur demanderais de faire dans leur ministère. Ces hommes n'ont pas mené une vie ordinaire.

Daniel a décrit comment il perdait souvent toute énergie et capacité à faire ses activités quotidiennes à cause des expériences spirituelles. Il devait se forcer à un moment de repartir s'occuper des affaires du roi. Il est clair dans sa narrative que son mode de vie était organisé de telle sorte qu'il avait beaucoup de temps libre pour ses activités spirituelles, malgré le fait qu'il soi haut placé dans le royaume de Babylon.

Même dans le Nouveau Testament, vous entendez parler d'Anne, une prophétesse qui ne quittait jamais le temple mais y adorait Dieu en jeûnant et en priant nuit et jour. Ou de Jean, fils du prêtre Zacharie, qui vécut dans le désert jusqu'à ce que le moment de son ministère arrive. »

LE TEST DÉCISIF

L'importance de la parole écrite

Ainsi parle YHWH:

« Les vrais prophètes reçoivent de Moi des prophéties, des avertissements et des explications sur des mystères à un rythme intense. Leurs prophéties sont souvent en avance de plusieurs décennies, siècles ou millénaires par rapport à leur époque. Je leur demande également de les mettre par écrit. Si votre « prophète » préféré ne dispose pas d'un endroit où vous pouvez lire les prophéties que Je lui ai données pour son public spécifique, alors ce n'est pas quelqu'un que J'appelle Mon prophète. S'il ne s'agit pas d'une plateforme accessible au grand public, alors au moins un endroit dans leurs archives privées où ils documentent rigoureusement Mes paroles. Ce principe est la raison pour laquelle environ les deux tiers des Écritures sont des livres écrits par des prophètes ou sur des prophètes. Si Mes prophètes n'avaient pas rigoureusement documenté leurs prophéties et leurs expériences spirituelles, la Bible n'existerait pas.

Spirituellement parlant, les prophéties sont consignées sur des parchemins ; elles sont documentées et conservées dans les archives célestes. Une fois que Je l'ai dite à Mon prophète, la prophétie a été proclamée, et Je l'accomplirai. Une fois que Mon serviteur a mis sa plume sur le papier pour consigner la prophétie par écrit sur terre (que le public en soit informé ou non), le rouleau céleste a son équivalent terrestre. Les archives terrestres et célestes sont des témoignages écrits — des témoins — de ce que J'ai dit.

Étudiez le livre de l'Apocalypse pour voir ce principe à l'œuvre. Au chapitre 1, vous voyez Jean chargé d'écrire tout ce qu'il voit sur un parchemin, dont une partie devait être envoyée aux églises. Dans les chapitres suivants, il a des visions de parchemins célestes contenant des prophéties sur la fin des temps qui sont ouverts. »

Le mandat spécifique du vrai prophète

Ainsi parle YHWH Elohim:

LE TEST DÉCISIF

« À ces prophètes qui crient « prophétisez », où sont les paroles prophétiques que vous avez jamais mises par écrit ? J'entends que certains d'entre vous parlent à Moïse et à Abraham lors de vos rencontres spirituelles, mais vous n'avez aucune trace écrite de vos conversations ?

En fait, beaucoup d'entre vous se vantent de ne pas avoir besoin d'écrire quoi que ce soit parce que vous êtes « oints ». Qui vous a enseigné cela ? Ce n'est certainement pas Moi, YHWH Elohim. Que donnez-vous à manger à Mon peuple ? Qu'est-ce que je vous ai dit de publier ou d'avertir Mon peuple ou le monde qui vient de Ma bouche et non de vos tromperies ou de vos recherches sur les chaînes d'information et les réseaux sociaux ?

Savez-vous qui est votre public désigné ? J'entends par là un groupe réel de personnes vers lesquelles vous êtes envoyés, et non un public aléatoire prêt à écouter votre poison.

Elvira, j'ai envoyé au Vrai Israël le message suivant : « Votre rassemblement et votre retour vers la terre promise sont imminents. » Je l'ai envoyée à l'Église de la fin des temps avec le message suivant : « La tribulation est là ; préparez-vous comme des épouses vierges pures du Christ. »

Jonah, j'avais envoyé à un peuple spécifique, avec un message spécifique. À Daniel, j'ai donné des visions spécifiques et un message spécifique pour un moment spécifique. Isaïe était pareil. Jean-Baptiste avait un message spécifique dans sa bouche pour la venue du Messie.

Votre « prophète » a-t-il un message spécifique ? Et quel est son public ? À qui l'ai-je envoyé ? Si vous ne pouvez pas identifier ces éléments, il y a de fortes chances que je ne l'ai jamais fait.

Si le message d'une personne se résume à « être en feu pour Dieu », c'est très bien, mais c'est ce qu'un vrai chrétien est appelé à faire ; cela ne suffit pas pour être qualifié de prophète. Quel est leur mandat spécifique ? Pour qui ? Les ai-je préparés à cela ? Passent-ils du temps à Me servir ? Avez-vous pu lire en eux les paroles que J'ai mises dans leur bouche ?

Certains sont simplement prophétiques ; ils peuvent recevoir de Moi des avertissements, la vérité et des enseignements, mais ne sont pas qualifiés pour être de véritables prophètes. D'autres sont carrément faux, des agents de Satan, qui conduisent tous ceux qui les écoutent, les défendent et les soutiennent en enfer ! »

LE TEST DÉCISIF

Un appel à la vigilance

Ainsi parle YHWH:

« Ouvrez les yeux !

Les vrais prophètes ne sont pas appelés à rester assis pendant des heures et des heures à dire « prophétiser ». C'est une folie. Je n'envoie pas Mes vrais prophètes pour de telles absurdités.

Mes vrais prophètes auront une bibliothèque de prophéties écrites sur l'avenir qu'ils auront pour mission de divulguer comme beaucoup avant eux l'ont fait, comme cela est consigné dans Ma parole écrite.

Les vrais prophètes ont quelque chose à annoncer, quelque chose de spécifique et de défini. Ils le disent et c'est terminé ! Ils diront ce que Je leur ai dit, puis s'assièront et regarderont tout cela se réaliser. Ils révéleront ce que Je leur ai donné, puis observeront et laisseront Ma vérité prendre racine en vous.

Le travail du vrai prophète est d'être comme une chaîne de télévision, un éditeur de livres ou un animateur radio qui diffuse ce qui sort de Ma bouche. Tout ce qui vous a été présenté en plus n'est que tromperie.

Les soi-disant prophètes d'aujourd'hui sont des sorciers, des sorcières et des magiciens, à 98 %. Je sélectionne très prudemment et forme très sévèrement Mes prophètes afin qu'ils ne jouent pas avec Mes paroles, ne Me déshonorent pas et ne s'élèvent pas au-dessus de Moi.

Que celui qui a des oreilles pour entendre, entende !

Les vrais prophètes sont également toujours envoyés avant un événement ou une saison importante afin de préparer Mon peuple, en lui demandant de se repentir et de se rapprocher de Moi, en lui révélant ce qui va arriver afin qu'il puisse s'y préparer en conséquence. Ils ont une mission claire pour laquelle ils ont été mis à part, et un message clair que Je mets dans leur bouche pour qu'ils le proclament.

Moi, YHWH, Je parle à l'avance afin que vous sachiez que JE SUIS ; que ce n'est pas un dieu étranger qui a accompli cela à part Moi. Les prophètes servent de trompettes pour annoncer ces choses. Ils ne se comportent pas simplement comme des personnes qui aiment

LE TEST DÉCISIF

Dieu, qui disent beaucoup de choses mais sans aucune mission ni objectif réels derrière elles, étant dépourvues de substance et de but pour leur ministère.

Les vrais prophètes seront offensants, rejetés et mis en doute, et ils ont été préparés par Moi pour ces trois choses. Leurs prophéties sont souvent incroyables pour leur public actuel, c'est pourquoi ils sont le plus souvent ridiculisés.

Il y a ici, à la Fruit Factory, des prophéties que beaucoup d'entre vous liront, mais ne verront pas se réaliser de leur vivant ; cela ne fait pas de Mon serviteur un faux prophète. C'est simplement la nature de la vraie prophétie.

Vous devez sortir de la culture chrétienne populaire et étudier Ma nature dans la Bible ; c'est seulement ainsi que vous serez capables de reconnaître les vrais prophètes qui vous sont envoyés en ces temps de la fin. Ils sont un cadeau pour ceux qui Me connaissent et M'aiment, et une malédiction pour ceux qui aiment le monde et sont réticents à offrir leur vie en sacrifice vivant, à prendre leur croix pour suivre le Christ.

Moi, YHWH Elohim, J'ai parlé. Ma parole ne reviendra pas à Moi sans effet. »

« Ecoutez cela, famille de Jacob, vous qui portez le nom d'Israël et qui êtes issus de Juda, vous qui prêtez serment au nom de l'Eternel et qui évoquez le souvenir du Dieu d'Israël, mais sans sincérité ni droiture!

En effet, ils tirent leur nom de la ville sainte et s'appuient sur le Dieu d'Israël, celui dont le nom est l'Eternel, le maître de l'univers. Depuis longtemps j'ai révélé les premiers événements, ils sont sortis de ma bouche et je les ai annoncés. Soudain j'ai agi et ils se sont produits. Sachant que tu es endurci, que ton cou est une barre de fer et que tu as un front en bronze, je t'ai révélé depuis longtemps ces événements, je te les ai annoncés avant qu'ils ne se produisent, afin que tu ne dises pas: «C'est mon idole qui les a faits, c'est ma sculpture sacrée ou ma statue en métal fondu qui les a ordonnés.»

Tu as bien entendu tout cela, constate-le! N'allez-vous pas l'avouer? Désormais je t'annonce des choses nouvelles, cachées, qui te sont inconnues. Elles sont créées maintenant, et pas depuis longtemps; jusqu'à aujourd'hui tu n'en avais pas entendu parler. Ainsi tu ne pourras pas dire: «Je le savais déjà.» Non, tu n'en as rien entendu, tu n'en as rien su et cela n'a

LE TEST DÉCISIF

jamais frappé ton oreille, car je savais que tu te comporterais en traître et qu'on t'appellerait «rebelle de naissance». »—Esaïe 48:1-8.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».